

Reagan mantiene línea conciliadora con rusos

Columbus, EE.UU., marzo 6 (AP). El presidente Ronald Reagan, continuando con una línea más conciliadora hacia la Unión Soviética, instó hoy a ministros de fe cristiana a rezar para que los dirigentes soviéticos "puedan llegar a conocer la naturaleza liberadora de la fe en Dios".

Aunque dijo que los Estados Unidos nunca aceptarían el sistema soviético, "no dejaremos de rezar para que los líderes, como gran parte de su pueblo, puedan llegar a reconocer la naturaleza liberadora de la fe en Dios".

Las declaraciones de Reagan en la Asociación Nacional de Evangelistas que afirma tener 38 mil iglesias miembros, fueron completamente diferentes a las de su discurso ante el mismo grupo el año pasado. En esa oportunidad, calificó a la Unión Soviética como "Imperio del mal".

Reagan también instó al Congreso norteamericano a aprobar una enmienda constitucional que permita patrocinarse oficialmente las oraciones en las escuelas, y declaró que el "aborto como medio de control de la natalidad debe cesar".

El presidente continuó con la línea conciliatoria que adoptó hacia los soviéticos, desde que éstos se retiraron de las conversaciones de control de armamentos el año pasado.

"Trataremos con el mundo comunista como debemos hacerlo con una gran potencia: negociando, desde una posición de fuerza y en buena fe", dijo. "Y si los dirigentes soviéticos están dispuestos, reanudaremos nuestros esfuerzos por aliviar las tensiones entre el Este y el Oeste", agregó.



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

\$40 MILLONES. Los Angeles, marzo 6 (AP). La estrella de fútbol americano, Steve Young (izquierda) y su abogado Leigh Steinberg, después de firmar un contrato de 4 años, que le dejará una ganancia de \$40 millones, a lo largo de 43 años, según las cláusulas de inversión estipuladas.



EN CEREMONIA. Toronto, Canadá, marzo 6 (AP). Simón Le Bon, cantante del grupo inglés de música rock, Duran Duran, y su compañera Clair Stansfield, sonríen durante una ceremonia de entrega de premios, realizada anoche, aquí.

Fin acuerdo apresuraría retiro tropas israelíes

Jerusalén, marzo 6 (AP). La cancelación por parte del Líbano del acuerdo sobre retiro de tropas podría acelerar una decisión de Israel sobre el despliegue de sus fuerzas en el sur libanés, dijo hoy un alto funcionario israelí.

Dijo que el gobierno considerará una serie de opciones en las próximas semanas pa-

ra un posible cambio de frente de sus tropas. "La decisión de Gemayel acelerará el proceso", agregó.

El gobierno no quería trasladar sus fuerzas antes de la anulación del acuerdo firmado el 17 de mayo de 1983, "para no presentar al gobierno libanés un hecho consumado", dijo el fun-

Pasa a la página 39

Las muertes por cáncer aumentan en los E.U.A.

Nueva York, marzo 6 (UPI). Unos 870 mil norteamericanos serán afectados por cáncer y 450 mil morirán del mal, informó hoy la Sociedad Norteamericana del Cáncer.

Al difundir la edición 1984 de "Cáncer: hecho y cifras", la sociedad anotó que el índice nacional de muertos por cáncer continúa ascendiendo.

En 1980 el último año el que se dispone cifras totales —169 de cada 140,000 norteamericanos murieron de cáncer, según el estudio.

En 1950, la tasa fue de 158 muertes por cada 100 mil personas; en 1940 de diversas formas del mal, 148 mil podrían evitarse con un diagnóstico anticipado y tratamiento.

Pasa a la página 31

Rebeldes afganos preparan ofensiva

Nueva Delhi, marzo 6 (AP). Las tropas soviéticas que ocupan Afganistán y los guerrilleros musulmanes que los enfrentan se abastecen de armas y otros suministros en preparación para una anticipada ofensiva, en un estratégico valle al nordeste de Kabul, dijo hoy un diplomático occidental.

La batalla, que se iniciará al concluir el invierno del hemisferio norte, se librará en el Valle de Panjsher, a 160 kilómetros al nordeste de la capital afgana, dijo el diplomático, citando informes procedentes del país occidental asiático Mediterráneo.

El valle es un tradicional baluarte de la

resistencia que las tropas soviéticas, cuyos efectivos de ocupación se calculan en 105 mil, trataron infructuosamente de controlar totalmente desde que entraron en Afganistán en diciembre de 1979.

Las versiones dicen que un creciente número de armas y soldados soviéticos fueron vistos recientemente en el valle, aparentemente en una operación de concentración para la inminente batalla. Se informó que también los insurgentes musulmanes encabezados por Mohammad Shah Masoud, un famoso líder guerrillero, estaban con-

Pasa a la página 31

Abejas invaden San Francisco y causan pánico

San Francisco, marzo 6 (UPI). Un enjambre estimado en 10 mil abejas "creó un pánico total" al invadir las cercanías de San Francisco, dijo hoy la policía.

La policía dijo que las abejas llegaron al distrito Mission de la ciudad, y revolotearon y zumbaron durante varias horas antes de regresar

Pasa a la página 40

Brasil recibirá réplica de la copa Jules Rimet

Ginebra, marzo 6 (AP). Brasil recibirá una réplica de la copa Jules Rimet, para reemplazar la que le fue robada en diciembre pasado, anunció hoy la Federación Internacional de Fútbol Asociado, FIFA.

La FIFA dijo que entregará el trofeo a una delegación de la Federación Brasileña

Pasa a la página 33

Caen la Bolsa, el oro y el dólar

Nueva York, marzo 6 (AP). La Bolsa bajó hoy apreciablemente en negociaciones poco activas dominadas como en semanas recientes por la preocupación de futuros aumentos en las tasas de interés.

El mercado abrió en alza pero en las últimas horas se desplomó debido a la continua preocupación de los negociantes de que si el déficit del presupuesto no es recor-

Pasa a la página 31

Enviado especial del Papa viaja a Beirut

Ciudad del Vaticano, marzo 6 (UPI). Un enviado especial del Papa Juan Pablo II viajó hoy a Beirut y Damasco para reunir información sobre la situación de las comunidades cristianas en la región y las perspectivas de paz, anunció la Santa Sede.

El emisario es el arzobispo Mario Brini, de 75 años de edad, quien se desempeñó

durante varios años como secretario de la Congregación Sagrada para los ritos de las iglesias orientales en el Vaticano. Brini renunció el año pasado por llegar al límite de edad.

Brini se dirigió a Beirut esta mañana acompañado por el obispo Luigi Gatti del consejo del Vaticano para asun-

Pasa a la página 31

Papa hace fundación de beneficio para Africa

Ciudad del Vaticano, marzo 6 (UPI). El Papa Juan Pablo II ha establecido una fundación que llevará su nombre para ayudar a las naciones más pobres del Africa, y será financiada con una contribución inicial de nueve millones de dólares, aportados por católicos de Alemania Occidental, anunció hoy el Vaticano.

Es la primera fundación de esta naturaleza que establece el Vaticano, y rompe con la tradición eclesiástica de la caridad. Además dará énfasis a la educación, de modo que los africanos puedan aprender a ayudarse a sí mismos, dijeron fuentes de la Iglesia.

"La fundación necesitará

Pasa a la página 31

Breves Internacionales

Concluye el Carnaval de Río

Río de Janeiro, marzo 6 (AP). Millones de brasileños despidieron esta noche el carnaval concurriendo a los bailes de disfras, fiestas y celebraciones callejeras en el último día del afamado carnaval de Río.

La fiesta concluye, al menos teóricamente, el Miércoles de Ceniza, pero según la tradición, muchos clubes organizarán bailes de despedida durante el resto de la semana, y algunos pueblos del nordeste seguirán la celebración hasta el domingo.

17% inflación en Argentina

Buenos Aires, marzo 6 (UPI). El costo de vida en Argentina creció un 17 por ciento el mes pasado, informó hoy el Ministerio de Economía, por lo que la inflación para el primer bimestre del año llegó al 31.1 por ciento.

El informe oficial agregó que los precios mayoristas crecieron un 15,8 por ciento mientras que los índices de la construcción alcanzaron el 11,1 por ciento.

Pasa a la página 35



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

CONCURSO. Londres, marzo 6 (AP). Lucy Salazar, de 34 años, muestra su larga cabellera, de más de un metro y medio de lar-

go, durante un concurso de pelo largo en Londres. Sostiene el pelo la niña Sarah Bonnell.